

communiqué

Date

Pour publication

Le 7 juin 1989

NO 132

UN CANADIEN AU POSTE DE SECRÉTAIRE GÉNÉRAL

DE L'ORGANISATION MARITIME INTERNATIONALE

Le secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, le très honorable Joe Clark, et le ministre des Transports, l'honorable Benoît Bouchard, ont souligné aujourd'hui la recommandation, par le Conseil de l'Organisation maritime internationale (OMI), de M. William A. O'Neil à titre de secrétaire général de l'organisme.

Une fois la recommandation approuvée par l'assemblée de l'OMI en novembre, M. O'Neil deviendra le sixième secrétaire général de cet organisme international de navigation dont le siège social est à Londres, remplaçant M. Srivastava de l'Inde, qui occupait le poste depuis 1974. M. O'Neil, dont la candidature a reçu l'appui sans réserve du Canada, entrera en fonction en janvier 1990.

"Je suis très heureux que le Conseil de l'OMI ait recommandé qu'un Canadien occupe le poste de secrétaire général de l'organisme, étant donné l'importance toute particulière que l'OMI attache à la protection de l'environnement maritime" a fait observer M. Clark. En outre, ajouta ce dernier, "cette nomination vient combler un vide de plus de quarante ans d'absence de Canadien à la tête d'agences spécialisées des Nations Unies. L'élection de M. O'Neil par les 32 pays membres du Conseil de l'OMI est donc un honneur pour le Canada et une raison de fierté pour tous les Canadiens."

.../2

